

Une importante victoire dans la lutte contre les partenariats public-privé

La FIQ a accueilli favorablement la décision du gouvernement de ne pas utiliser le mode PPP dans le développement futur du CHUM. Il a également décidé de revoir en profondeur la question des partenariats public-privé. Une large coalition contre les PPP dans les hôpitaux universitaires avait demandé au gouvernement de se retirer de tout projet en mode PPP dans les hôpitaux universitaires. Il s'agit là d'un grand pas dans la bonne direction. Toutefois, la lutte se poursuivra puisque la FIQ veut que le gouvernement mette fin à tout projet en mode PPP dans le réseau public de santé.

La privatisation des CHSLD, une bataille à poursuivre

La présidente de la FIQ, Régine Laurent, a participé à un rassemblement devant le CHSLD des Résidences Soleil pour dénoncer la privatisation des services aux personnes âgées. Invitée à prendre la parole, voici un extrait de son allocution : « Raison de plus pour redoubler d'ardeur et, par des activités comme celle d'aujourd'hui, contribuer à mettre fin, une fois pour toutes, à cette vaste entreprise de détournement de fonds publics au profit du secteur privé que sont les PPP. Cependant, cette lutte ne peut être victorieuse sans la mise en commun de l'ensemble des forces progressistes du Québec, mais également avec le soutien de l'ensemble des personnes dotées d'un peu de gros bon sens. Déjà, la FIQ avait manifesté devant l'Agence de santé de la Montérégie afin de dénoncer le projet qui nous réunit à nouveau aujourd'hui. On ne peut tout simplement pas accepter que la qualité des



soins et services dispensés aux personnes âgées soient sacrifiés au nom du droit au profit de l'entreprise privée. C'est donc un honneur pour moi d'être ici parmi vous et soyez assurés que la FIQ sera toujours au front, à vos côtés, afin de lutter pour une société plus juste, plus équitable et plus solidaire, et surtout, sans PPP. »

Consultation sur le projet de convention collective de la FIQ

La consultation auprès de toutes les membres se termine le 29 juin. La compilation des résultats se fera au début du mois de juillet et c'est lors du prochain conseil fédéral en septembre que sera adoptée la version finale du projet sectoriel de la convention collective FIQ.

Deuxième rencontre entre le Front commun SISP-CSN-FTQ et le Conseil du trésor

Une autre rencontre a eu lieu entre les représentantes et les représentants du Front commun et celles/ceux du Conseil du trésor. Tout semble se mettre en place pour une négociation des matières intersectorielles dans les délais proposés par le Front commun, soit avant l'échéance du décret. Quant aux libérations syndicales, les négociations sont sur la bonne voie. Le comité de Négociation de la FIQ pourra donc bientôt se consacrer à temps plein au mandat qui lui a été confié, c'est-à-dire la négociation du projet sectoriel de la convention collective FIQ.

Un dossier à suivre.

Période estivale

Le FIQ Express ne fera pas relâche pendant la période estivale. Cependant, il ne sera pas publié aux deux semaines. Une publication sera mise en ligne le mercredi 22 juillet et une autre, le mercredi 19 août.

À partir du 2 septembre le FIQ Express sera, à nouveau, publié à chaque deux mercredis.

Bonnes vacances!